



Bomberos de Temuco celebra su aniversario 126 con la necesidad de renovar siete carrosbomba

ANHELO. Institución bomberil conmemora un nuevo año desde su fundación con la esperanza de concretar pronto la renovación de varias unidades, algo que esperan hace años.

Juan Carlos Poblete
cronica@australtemuco.cl

Ciento veintiséis años de abnegado servicio a la capital regional está cumpliendo hoy el Cuerpo de Bomberos de Temuco.

La institución bomberil, fundada un lejano 18 de febrero de 1899, conmemora un nuevo aniversario desde que se fundó como una organización de vecinos comprometidos con ayudar a hacerle frente a los incendios que generaban amplios daños a los habitantes de la entonces pujante ciudad de Temuco.

Hoy por hoy, el Cuerpo de Bomberos de Temuco cuenta con 731 bomberos y 165 bombas en sus filas, prestando servicio al 40% del total de la población regional al cubrir las comunas de Temuco y Padre Las Casas, además de las localidades de Cajón, comuna de Vilcún, y la localidad de Freire, comuna de Quepe, a lo que se suma la Brigada de Mentrero.

MANDO

Al mando de la institución bomberil está el superintendente Alfredo Lasalle Calfunao, quien destaca que el Cuerpo de Bomberos de Temuco ha sabido crecer con la ciudad. Los voluntarios cada día se perfeccionan más y se capacitan de manera más exhaustiva. Ya no solo se dedican a apagar incendios y rescatar personas, sino también han asumido especialidades como el rescate subacuático, el rescate en alturas y zonas confinadas o de difícil acceso, la extinción de incendios forestales y la respuesta a incidentes con emergencias relacionadas a sustancias químicas o materiales peligrosos.

“Este aniversario nos encuentra cumpliendo nuestra misión, de salvar vidas y bienes, de forma muy eficiente. La mejor evidencia es lo que hemos realizado en los últi-



CEDIDA

FUERON 139 VOLUNTARIOS LOS QUE ESTA SEMANA SALIERON A APOYAR A INCENDIOS FORESTALES EN LAS COMUNAS DE CHOLCHOL, TRAIQUÉN, COLLIPULLI, LAUTARO, GALVARINO, VILCÚN Y PURÉN. SIN DESCUIDAR LAS EMERGENCIAS QUE SURGIERON EN TEMUCO.

126

años de vida cumple hoy el Cuerpo de Bomberos de Temuco. Una celebración que los encuentra en medio de una intensa temporada de incendios forestales.

mos días, en donde hemos respondido a numerosas emergencias en nuestra jurisdicción y, además, hemos movilizado personal y móviles en apoyo a otras comunas”, comenta el superintendente Lasalle.

En efecto, según precisa el comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Claudio Fuentes, fueron 139 voluntarios los que esta semana salieron a apoyar a incendios forestales en las comunas de Cholchol, Traiguén, Collipulli, Lautaro, Galvarino, Vilcún y Purén, totalizando seis días de movilización. Todo esto, destaca el comandante Fuentes, se hizo sin descuidar y mante-

DESFILE SUSPENDIDO

● El superintendente Lasalle señaló que el Cuerpo de Bomberos de Temuco suspendió el tradicional desfile del aniversario institucional ante el pronóstico de altas temperaturas para estos días, por lo que solo se realizará una romería. “Este es un día en el que solo sentimos orgullo por el trabajo que realizamos y por lo mismo, lo que más nos preocupa, es seguir atendiendo emergencias y estar dispuestos para prestar apoyo a otras comunas”, finaliza Lasalle.

niendo el servicio en la jurisdicción local, en donde todas las unidades tuvieron intensas jornadas de incendios de pastizales e incendios estructurales, además de los recurrentes accidentes y fugas de gas.

URGE RENOVAR CARROS

Esa misma exigencia cotidiana es la que tiene al Cuerpo de Bomberos de Temuco esperando, desde hace más de cinco años, por la renovación de siete carrosbomba, incluyendo la unidad “BH2” especializada en control de emergencias con materiales peligrosos (Hazmat) que tiene 30 años de servicio y otros que tienen hasta 37 años de antigüedad.

A inicios del año pasado estaba todo listo para que las nuevas unidades llegaran. Sin embargo, inconvenientes con los documentos administrativos terminaron frustrando la compra. Con el tiempo, el costo de las unidades aumentó y faltaban recursos para concretar su adquisición, por lo que a fines de septiembre de 2024, el entonces gobernador Luciano Rivas firmó mensajes por seis mil millones de pesos que aseguraron los recursos para la compra.

A pesar de eso, ya es febrero y las unidades todavía no llegan. Lo último que se sabe es

que los papeles para avanzar a la compra están en Contraloría, por lo que el superintendente Alfredo Lasalle espera que se pueda concretar pronto esa adquisición.

RECURSOS

“Por la magnitud y la dificultad de las emergencias que estamos viviendo hoy por hoy, así como la necesidad permanente de contar con los equipos más modernos que nos permitan realizar nuestra labor de la forma más eficaz posible, sin duda que es necesario que podamos contar con la mejor tecnología y el equipamiento más moderno. Bomberos cuenta con la capacitación técnica más alta posible y nuestros bomberos responden a todas las emergencias de la forma más profesional y preparada, por lo que esperamos que pronto podamos concretar la llegada de estas siete unidades que aguardamos desde hace años”, sostiene el superintendente Lasalle.

“Los recursos con los que



“Este aniversario nos encuentra cumpliendo nuestra misión, de salvar vidas y bienes, de forma muy eficiente. La mejor evidencia es lo que hemos realizado en los últimos días, en donde hemos respondido a numerosas emergencias en nuestra jurisdicción y, además, hemos movilizado personal y móviles en apoyo a otras comunas”.

Alfredo Lasalle,
superintendente
de Bomberos de Temuco

contamos nos permiten cubrir el servicio, pero no podemos financiar nuestros proyectos de inversión. Sin embargo, ahí es donde el respaldo de las autoridades es vital. Hasta ahora lo hemos tenido y agradecemos la comprensión y el compromiso de cada una de las autoridades con las que nos hemos reunido para cubrir nuestras necesidades, como el gobernador René Saffirio. Por lo mismo, pedimos que aquellos proyectos que tienen financiamiento aprobado, sean concretados lo antes posible”, cierra Alfredo Lasalle. ☞